

会
特にシカゴの状態は
祝日ですが、ロータリー
の誕生日でもあります。

20世紀初頭のアメリカ社
会と平和の日」と呼ばれて
おりました。同じように、

お願いいたします。
皆様、是非この機会に、
個別の寄付についても、
ご協力のほどよろしくお

来週2月23日は、
天皇誕生日ということで、
緊急事態宣言が3月7
日まで延長されたことを
受け、引き続き、緊急事
態宣言期間中の例会を中
止とさせていただきまし
た。したがって、次に通
常例会を開催できるのは
3月9日となります。そ
の際のクラブ協議会にて、
次年度の組織図も発表さ
れます。いよいよ、次年
度に向けて本格的に動き
出します。スマートに引
き継げるよう、頑張りた
いと思います。

さて、来週2月23日は、
天皇誕生日ということで、
緊急事態宣言が3月7
日まで延長されたことを
受け、引き続き、緊急事
態宣言期間中の例会を中
止とさせていただきまし
た。したがって、次に通
常例会を開催できるのは
3月9日となります。そ
の際のクラブ協議会にて、
次年度の組織図も発表さ
れます。いよいよ、次年
度に向けて本格的に動き
出します。スマートに引
き継げるよう、頑張りた
いと思います。

皆様、お変わりござ
いませんか？

緊急事態宣言が3月7

緊急事態宣言発令中



浅野会長あいさつ

パート2



コロナ禍で世界中が混乱
している今だからこそ、
ロータリーの歴史を振り
返るのもよろしいのではないかと思
います。

最後に、皆様にご報告
とお願いがございます。

このコロナ禍で余つてし
まった活動費から、ロー
タリー財団へ一人1万円

ずつ、米山記念奨学金へ
一人1万円ずつを寄付金
として捻出させていただ
きます。これで、一人当
たりの年間目標額に到達

できます。

また、今年度の鈴木桂三
ガバナー補佐は、ロータ
リー財団への寄付に力を
入れておられます。その
関係で、4月に行われる
第11グループの合同例会
において、3月末時点の
全クラブの寄付の実績を
発表し、上位3クラブに
は表彰もされる予定です。

表彰のために寄付をする
訳ではございませんが、
理由はどうあれ、寄付自
体はとても大切な行為で

ります。これから次へと会員の
事務所を持ち回りで会合
を開いたことから、会の
名称が「ロータリークラブ
」となりました。そん
な訳で、2月23日は、最
初のロータリークラブの
会合が開かれた記念日で
あり、現在は「世界理解
と平和の日」と呼ばれて
おりました。同じように、

近隣紹介【米山四年生 張曉芳さん】



皆様、こんにちは。お元気でお過ごしで
しょうか？ 今年に入ってから、まだ
皆様とお会いしていません。皆様の面
前で新年のご挨拶できないことを残念に思いますが、
こちらの瓦版をもちまして、新年のご挨拶をさせて
いただきます。昨年度、いろいろお世話になって、
誠にありがとうございます。

本年度も、何卒よろしくお願ひいたします。

私の近況についてですが、毎日博論の執筆に取り
組んでいます。2月末に提出できるようにしたいです。
しかし、締め切りが迫っている中で、時々強い不安
に襲われ、進まない日もあります。でも、最後まで
頑張りたいので、気持ちを調整しながら進めていき
たいです。最後になりますが、また皆様に元気にお
会いできる楽しみにしております。

柏子どもの未来応援プロジェクト



新型コロナ感染拡大の影響により経済的、精神的に大きなダメージ
を受け、それは無力な子ども達にも容赦なく襲いかかっています。

そのような状況において、家庭環境に左右されず子どもの学力が保
障されて進路が開かれ、学習意欲や自己肯定感を高めるこの企画は、
子ども達に夢と希望を与えるものと考えます。

柏市は子ども達の生き方や学習支援するために様々な窓口を開設
しております、当クラブとしても最大限のお手伝いをさせていただきたい
と思います。子ども達が夢や憧れを抱けるような機会になればと思い、
新学期のタイミングに合わせ「子どもの未来学習応援 開講式」を主
催させていただき、そこで一年分の教材とバインダー・ポーチ等をセッ
トにして贈呈します。アトラクションとして市立柏高校プラスバンド
(打診中)を招き、「人との関わり」や「体験」を通して楽しいひと
ときを過ごしてもらおうと準備を進めています。

奉仕プロジェクト委員会

～皆さんのお気に入りをご紹介!!～

竹村幹事オススメの韓流ドラマ 『愛の不時着』

韓流作品はこれまでみたことが無かつ
たのに、いきなりこれをみてハマり
ました。とにかく長い！ですが、笑
いあり涙あり、退屈しません。
ぜひ、Netflixからどうぞ！
わからない方はお子様かお孫さんか、
幹事まで！

浅野会長オススメの

ローランド語録

- ①『止まない雨はない』と願うなら、
雲の上に行けばいい。
- ②『明けない夜はない』と願うなら、
東へ行けばいい。
受動的に待つだけではなく、
能動的に動いて道を切り開こうと
いう心搖さぶる言葉です。(笑)

福田会員オススメの

日帰り温泉

『白帆の湯』
行方市にある温泉。
ここから見る霞ヶ浦の夕陽は
一見の価値あり!!
美味しい佃煮もあるよ！

オ
ス
ス
メ
の
○
○